



Traerá Nissan 700 mdd y vehículos de vanguardia

Nissan ha confirmado la ampliación de su inversión en Aguascalientes con 700 millones de dólares, así como de sus líneas de producción al incorporar en las plantas locales la producción de vehículos de nuevas tecnologías, anunció la gobernadora Tere Jiménez Esquivel.

En el marco de la gira de trabajo que lleva a cabo desde el 13 de febrero en esa nación y que ha incluido visitas a varias empresas del sector automotor y de tecnología médica, la administración estatal ha respaldado en todos los sentidos a los empresarios que apuestan por Aguascalientes para invertir.

<https://www.heraldo.mx/traera-nissan-700-mdd-y-vehiculos-de-vanguardia/>